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   Goya Ciudad

EL APORTE DE LOS VECINOS VUELVE EN OBRAS 
PÚBLICAS
El secretario Guillermo Peluffo consideró que las obras realizadas por el Municipio son el 
resultado de una planificación para responder a las necesidades de la ciudad.
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1813 – La batalla de Salta, librada entre el Ejército del Norte al mando del general Manuel Belgrano y las tropas 
realistas dirigidas por Pío Tristán, acaba con la victoria argentina

1827 – A las órdenes del general José María Paz, las tropas argentinas derrotan a las del Imperio del Brasil en la 
batalla de Ituzaingó

1828 – El gobierno argentino reconoce la independencia de Paraguay, efectiva desde 1813

1919 – Fallece el dramaturgo porteño Martín Coronado

1932 – Tras obtener la victoria en elecciones fraudulentas, Agustín Pedro Justo asume la 
presidencia de la Nación Argentina

1938 – Roberto Marcelino Ortiz, ex ministro de Agustín Justo, asume la presidencia de la Nación obtenida 
mediante el fraude; su gobierno, truncado por su muerte en 1942, intentaría restituir el orden institucional roto 
durante la Década Infame

1978 – El dictador al frente del Poder Ejecutivo argentino, Jorge Rafael Videla, se reúne con su homólogo chileno, 
Augusto Pinochet, para tratar el conflicto del canal de Beagle

 

  .

https://es.wikipedia.org/wiki/1813
https://es.wikipedia.org/wiki/Batalla_de_Salta
https://es.wikipedia.org/wiki/Ej%C3%A9rcito_del_Norte_(Provincias_Unidas_del_R%C3%ADo_de_la_Plata)
https://es.wikipedia.org/wiki/Manuel_Belgrano
https://es.wikipedia.org/wiki/Ej%C3%A9rcito_Realista_en_Am%C3%A9rica
https://es.wikipedia.org/wiki/P%C3%ADo_Trist%C3%A1n
https://es.wikipedia.org/wiki/1827
https://es.wikipedia.org/wiki/Jos%C3%A9_Mar%C3%ADa_Paz
https://es.wikipedia.org/wiki/Imperio_del_Brasil
https://es.wikipedia.org/wiki/Batalla_de_Ituzaing%C3%B3
https://es.wikipedia.org/wiki/1828
https://es.wikipedia.org/wiki/Independencia_de_Paraguay
https://es.wikipedia.org/wiki/1813
https://es.wikipedia.org/wiki/1919
https://es.wikipedia.org/wiki/Mart%C3%ADn_Coronado
https://es.wikipedia.org/wiki/1932
https://es.wikipedia.org/wiki/Elecciones_presidenciales_de_Argentina_de_1931
https://es.wikipedia.org/wiki/Fraude_electoral
https://es.wikipedia.org/wiki/Agust%C3%ADn_Pedro_Justo
https://es.wikipedia.org/wiki/Presidencia_de_la_Naci%C3%B3n_Argentina
https://es.wikipedia.org/wiki/1938
https://es.wikipedia.org/wiki/Roberto_Marcelino_Ortiz
https://es.wikipedia.org/wiki/D%C3%A9cada_Infame
https://es.wikipedia.org/wiki/1978
https://es.wikipedia.org/wiki/Jorge_Rafael_Videla
https://es.wikipedia.org/wiki/Augusto_Pinochet
https://es.wikipedia.org/wiki/Conflicto_del_canal_de_Beagle


                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

20 de Febrero – Pág. 1

EL APORTE DE LOS VECINOS VUELVE EN OBRAS 
PÚBLICAS
El  secretario Guillermo Peluffo consideró que las obras realizadas por el 
Municipio  son  el  resultado  de  una  planificación  para  responder  a  las 
necesidades de la ciudad.

“Los   trabajos   tienen   dos   objetivos 
fundamentales: mayor conectividad y 
mejorar   la   calidad   de   vida   de   los 
vecinos” afirmó el secretario de Obras 
Públicas.

En declaraciones a Radio Ciudad, el 
funcionario   resumió  los  trabajos que 
se   vienen   realizando,   resaltando   la 
decisión del  intendente para encarar 
cada   una   de   estas   obras 
trascendentales   para   la   ciudad: 
“Estamos   trabajando   en   varios 
frentes, a buen ritmo, estimamos que 
llegaremos   a   la   meta   establecida, 
cumpliendo   con   cada   uno   de   los 
objetivos trazados”.

AVANCE DE OBRAS

El   secretario   indicó:   “Prácticamente 
no   se   ha   parado   en   el   avance   de 
cada uno de los trabajos encarados, 
la   posibilidad   de   la   compra   de 
hormigón   (llamado   a   licitación)   nos 
permite   continuar   con   el   plan   fijado 
para   la   pavimentación   en   distintos 
sectores de la ciudad.

MITA Y MITA

En otro tramo de la entrevista, detalló: 
“Muchas de  las obras del  Programa 
“Mita y Mita” están finalizadas, resta 
la inauguración de las mismas, como 
por ejemplo la calle Las Heras entre 
José  María   Soto   y   12   de  Octubre, 
otra en el  barrio Teresa de Calcuta, 
algunas que quedaron por  inaugurar 
del   año   pasado…,   se   viene 
trabajando bien”.

CLAVES DE LAS ACCIONES

El   funcionario   hizo   la   siguiente 
consideración:   “Podemos definir  que 
este plan de obras se sostiene en tres 
ejes o claves de trabajo,  la decisión 
de   hacer   con   recursos   propios,   por 
administración, otras con el aporte y 
colaboración del Gobierno Provincial, 
y   la   restante  a  partir   de  este  pacto 
social   basado   en   la   confianza 
recíproca,   el   “Mita   y   Mita”,   la 
confianza   del   vecino   en   la 
Municipalidad  que hará   la  obra  y  el 
municipio  en el  vecino que aportará 
los  materiales;   donde  uno   valora   el 
esfuerzo   del   frentista,   entendiendo 
que ese beneficio no es solo para la 
cuadra sino para todo el barrio”.

EXPLOSIÓN DE OBRAS

“A   la   pavimentación   en   hormigón 
armado   debemos   sumar   el   trabajo 
hecho   de   la   misma   manera   antes 
mencionada, que significa mejorar las 
condiciones en  los barrios,  como es 
el   caso   del   cordón   cuneta,   que 
también   en   este   sentido   venimos 
avanzando   muy   bien,   junto   con   el 
trabajo   del   enripiado   en   varios 
sectores   de   la   ciudad.   Podemos 
definir   a   las   acciones   llevadas 
adelante   como   una   “gran   explosión 
de obras”, destacó.

DETERIORO DE LOS PLUVIALES

Consultado   sobre   la   situación   en 
algunas   calles   de   la   ciudad,   con 
daños   provocados   por   el   paso   del 
tiempo,   indicó:   “Indudablemente  que 
el paso de los años provoca algunos 
deterioros,   y   particularmente   en   los 
pluviales, tarea que no es específica 
nuestra,   donde   convergen   otros 
factores,   incluidos   construcciones 
posteriores, como el tema del servicio 
del   agua   potable,   causando   estos 
inconvenientes en Mitre y Madariaga, 
igual   situación   en   9   de   Julio   y 
Madariaga   y   José   Gómez   y   Entre 
Ríos.   Se   deben   resolver   esos 
inconvenientes   para   después 
intervenir nosotros sobre el asfalto”.
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CONECTIVIDAD  Y  CALIDAD  DE 
VIDA

El secretario municipal afirmó: “Todas 
las   obras   realizadas   tienen   dos 
objetivos   fundamentales   bien 
definidos: la conectividad de la ciudad 
y una mejor calidad de vida para los 
vecinos”.

ESPACIO  RECREATIVO  EN 
PUERTO BOCA

Finalmente,   el   secretario   de   Obras 
Públicas,  Guillermo Peluffo,  anticipó: 
“En   la   zona   del   Puerto   estamos 
colaborando en  la   revalorización  del 
espacio   público   a   partir   del   diseño 
elaborado desde la Subsecretaría de 
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Planeamiento.   Están   avanzadas   las 
tareas,  estamos   llevando  tierra  para 
rellenar,   compactar,   acciones 
compartidas   con   el   Prodego   para 
posteriormente, en  la continuidad de 
ese   diseño,   concretar   la   instalación 
de  los  juegos en  la  plaza del   lugar. 
De este modo, poniendo en valor  la 
zona, y dotando de servicios para los 
vecinos y la comunidad toda, incluso 
la   zona   del   muelle,   playón,   con   la 
señalización   para   estacionamiento, 
algo   que   dará   otra   perspectiva   y 
visión   a   ese   sector   de   nuestra 
ciudad”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

IVÁN  VILAS  FELICITÓ  AL  INTENDENTE 
HORMAECHEA POR SU POLÍTICA PRODUCTIVA
Iván  Vilas  es  presidente  de  la  Asociación  de  Comercio  de  Goya  y 
vicepresidente  primero  de  la  Federación  Económica  de  Corrientes,  y  en 
diálogo  radial  se  explayó  sobre  la  reciente  reunión  mantenida  junto  al 
intendente Mariano Hormaechea y la secretaria de Industria municipal María 
Paz  Lampugnani  con  el  presidente  de  la  Confederación  Argentina  de  la 
Mediana Empresa, Alfredo González.

Inició considerando se  trató de “una 
jornada   con   el   intendente   muy 
productiva”;   funcionario   a   quien 
felicitó “por esta convocatoria para ir 
logrando  metas”   en   favor   de  Goya, 
articulando   los   sectores   público   y 
privado.

“Los temas tratados fueron: comercio 
a cielo abierto,  la exposición que se 
realiza   en   Brasil   destinada   a 
supermercados,   fundación   Bariloche 
con el tema de la energía renovable, 
zona primaria aduanera, en este caso 
tratando de que la CAME nos dé una 
mano para poder avanzar.  Han sido 
cuatro   horas   con  Alfredo  González, 
presidente de CAME, tratando temas 
variados”.
 
“Para   reseñar   lo   que   es   la  CAME, 
hoy   nuclea   1.490   federaciones,   y 
cada una de estas nuclea entre 40 a 
150 cámaras. Hoy en día en la CAME 
están   representadas   alrededor   de 

650.000 empresas o comercios. Eso 
nos   da   que   el   90% del   empleo   en 
blanco que existe hoy en el país está 
representado   a   través   de   esta 
confederación,   representación 
importante,  que  tiene peso y gravita 
en muchas decisiones que se toman 
a   nivel   país.   Para   nosotros   es 
fundamental   contar   con   el   apoyo   y 
experiencia   que   se   tiene   en   ciertos 
aspectos en la CAME”.
 
CENTRO  COMERCIAL  A  CIELO 
ABIERTO
“El   intendente  Mariano Hormaechea 
en   su   política   productiva   nos   ha 
citado   a   todos   los   sectores, 
Asociación   de   Comercio,   Cámara 
Empresarial, Sociedad Rural, Parque 
Industrial,   AGENPRO,   y   ha 
expresado su idea de ponernos ejes 
en  determinados  puntos,   contar  con 
la   experiencia   del   sector   privado. 
Entonces   surgió   esta   posibilidad   de 
acudir   a   la   CAME,   justamente   la 
institución que más experiencia tiene 
en esto de comercio a cielo abierto”.
 
“Hoy la CAME tiene una experiencia 
de 220 centros en  todo el  país  que 
están   operando”,   ilustró   Vilas 
iniciando   sus   consideraciones   sobre 
el tema “centro comercial a cielo 
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abierto”. Agregó: “Eso es lo que nos 
ofrecieron:  la experiencia para poder 
lograr  buenos   resultados  y  no  estar 
experimentado   en   algo   que   por   allí 
uno no tiene la suficiente experiencia 
para llevarlo adelante”.
 
Ventaja   de  esta   tipología   comercial. 
“Tratar de aumentar la facturación de 
cada comercio,  y  consecuentemente 
aumentar   la   demanda   de  mano   de 
obra. Para el consumidor, que tenga 
espacios más agradables, atractivos, 
tratar de que aquellas personas que 
acuden   a   esos   lugares,   los 
encuentren   en   condiciones, 
arregladas   las   veredas,   políticas 
comerciales   en   común   los 
comercios…,   por   eso   es   que   tiene 
que   haber   un   gerenciamiento   para 
bajar   toda   esta   información   a   los 
comercios   que   deseen   adherirse”, 
sostuvo.  
 
“Se establecen corredores donde se 
hacen   distintos   tipos   de 
intervenciones,   sea   estructural, 
estableciendo por ejemplo una semi-
peatonal,  hasta otras menores.  Esto 
viene   acompañado   de   herramientas 
financieras,   porque   cuando   se   tiene 
organizada una zona permite que con 
las   tarjetas   de   crédito   se   hagan 
ofertas   especiales   para   un 
determinado   sector   y   determinados 
días. Esto es una herramienta para el 
comerciante   que   permite   llegar   al 
consumidor   y   financiar   a   plazo”, 
explicó.    
 
“Goya   es   una   ciudad   importante, 
tenemos   100.000   habitantes,   pero 
también   100.000   potenciales 
compradores   que   están   en   las 
ciudades   aledañas.   Debemos   ver 
cómo   logramos   que   estos   se 
interesen   para   venir   a  Goya,   hacer 
turismo y comprar. Es lo que tenemos 
que   difundir,   para   que   vengan   a 
comprar   y   los   comercios   se   vean 
beneficiados de esto”. 
 
“El   intendente,   con   buen   criterio   lo 
que   pretende   es   que   las 
intervenciones   sean   lo   menos 
traumáticas   posibles   y   no   cause 
molestia   ni   a   los   vecinos   ni   a   los 
comerciantes.   Es   algo   distinto   para 
una Goya que se moderniza, es por 
eso que el sector privado ve que es 
algo interesante y acompañamos”.
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EXPOSICIÓN  DE 
SUPERMERCADOS EN BRASIL

“Una   excelente   oportunidad   de 
mostrar   los   productos   de   Goya 
incluido la producción de arroz”.
 
“La   CAME   tiene   un   stand   de   380 
mts2 en   forma   permanente,   donde 
aquel que quiere participar solo debe 
ir   con   su   producto   y   exponerlo,   sin 
costo   alguno.   Es   una   oportunidad 
para   hacer   conocer   los   productos 
goyanos.  No  se  dará  en   la  primera 
intervención,   pero   posibilita   dar   ese 
primer paso de darse a conocer, algo 
valioso. El año pasado participó de la 
exposición  Gustavo  Tabachi,   con   la 
fabricación   de   cuadros   y   espejos, 
evaluando   como   positiva   la 
experiencia.   Tenemos   diversos 
rubros que pueden ser parte de esta 
exposición, incluido la producción de 
arroz”.
 
ZONA PRIMARIA ADUANERA

“Un sitio para guardar los embarques 
antes de su comercialización”.
 
“Es   un   sector   donde   se   puede 
consolidar y desconsolidar productos; 
no   tenemos   un   lugar,   por   eso   se 
busca   esa   zona   para   preparar   una 
exportación o para la importación, es 
como un   tercer  país,   recién  cuando 
se   retira  el  embarque  se  pagan  los 
impuestos. Es importante contar con 
esta   herramienta,   existe   la 
predisposición   desde   el   intendente, 
las autoridades de la Aduana, el sitio 
existe,  se pone en condiciones para 
que en un futuro no muy lejano sirva 
para el comercio exterior”.
 
TRÁNSITO FEDERAL DE CARNE

“El tránsito federal agrega valor a la 
materia prima”.
 
“El Frigorífico es un tema importante 
para nuestra zona, la carne producida 
en   Corrientes   para   exportación,   la 
exporta otras   provincias,   quedan 
reflejadas   como   origen   otras 
provincias,   aun   cuando   seamos   los 
productores.   Nosotros   debemos 
contar con un Frigorífico que cuente 
con Tránsito Federal, el Municipio y el 
Gobierno   están   trabajando   en   ese 
sentido con una gran inversión. Con 
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ese tránsito federal se puede vender 
en   otras   localidades   fuera   de   la 
provincia,   generando   recursos   a 
nuestra   economía,   porque   otorga 
valor   agregado   a   nuestra   materia 
prima.   Se   debe   conseguir   la 
aprobación   de   SENASA,   y   en   ese 
sentido será  importante  la ayuda de 
la CAME”, afirmó.
 
INTERCONEXIÓN
“Goya debe recuperar  los vuelos de 
línea”.
 
“Mantuvimos   una   reunión   con 
American   Jet,   una   empresa   de   taxi 
aéreo. Con la desregulación en este 
mercado   de   aerotransporte,   ellos 
pueden ofrecer el servicio a distintas 
ciudades;   sus   aviones   más 
pequeños, ligeros y cómodos cuentan 
con 19 asientos. Se trata de trabajar 
de   manera   conjunta   para   ver   la 
manera de acomodar los costos para 
que   Goya   vuelva   a   tener   viajes 
aéreos;   están   las   conversaciones 
iniciales,   la   consulta   era   sobre   las 
condiciones de la pista, son temas a 
consensuar   para   que   se   llegue   a 
buen puerto”.
 
GOYA LIQUIDA

“Incorporar la parte financiera”
 
“Se  ha   conversado  para  adquirir   la 
herramienta financiera, charlamos 
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con la secretaria de Industria para ver 
cómo se instrumenta a futuro el uso 
de   la   tarjeta   de   crédito,   entablar   la 
relación con  las entidades bancarias 
para dar ese beneficio”
 
“Otro   de   los   puntos   que   debemos 
agregar es ir a las ciudades vecinas, 
hasta  100 kilómetros   (a   la   redonda) 
para interesar sobre la propuesta del 
programa,   pero   que   sirva   para   un 
recorrido turístico, en el paseo utilizar 
la ventaja del servicio gastronómico y 
es   una   posibilidad   más   para   el 
turismo,   ocasionando   el   retorno   a 
nuestra ciudad”.
 
OBJETIVOS  COMUNES  ENTRE 
LOS  SECTORES  PÚBLICO-
PRIVADO

Al final de la entrevista, el empresario 
Iván Vilas dejó la siguiente reflexión: 
“Es   necesaria   la   articulación   de   los 
dos sectores, público-privado, en pos 
de mejorar la situación de una ciudad, 
una   provincia,   un   país.   Todos 
debemos   trabajar   por   un   mismo 
objetivo, es fundamental, cuanto más 
esfuerzo en conjunto podemos hacer, 
mejores resultados tendremos. De allí 
las   felicitaciones   al   intendente   por 
esta   convocatoria,   para   ir   logrando 
las metas que se vayan trazando”.
 
 Dirección   de   Prensa-Municipalidad 
de Goya

Dirección de Bromatología

El  DR.  PEDRO  DEPIAGGIO  DESARROLLÓ  UNA 
VARIADA AGENDA EN LA JORNADA DEL JUEVES
Dentro  de  las  actividades  desarrolladas  por  el  titular  de  Bromatología 
Municipal, podemos mencionar:

·         Habilitación Comercial

·         Control   de   Transporte   y 
Protocolo de Desinfección

·         Curso   de   Manipulación   de 
Alimentos en SOMU

·         Certificación   de   Libretas 
Sanitarias

Las   funciones   de   la   mencionada 
repartición municipal están orientadas 
a aportar las garantías necesarias en 
materia de salud pública relacionada 
a la seguridad alimentaria para todos 
los   goyanos.   Buscando   materializar 
en cada acción, una ciudad segura y 
saludable.
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VUELVE ABEL PINTOS A GOYA
El  cantor,  “Hechizado” por  la  tierra  correntina  prepara  un concierto  para 
celebrar sus casi 30 años de artista.

En  el  marco   de   la  Gira   de  Verano 
2025, con 28 años de carrera artística 
y   14   álbumes   editados   se   prepara 
para llegar al NEA, siendo uno de los 
puntos  de encuentro  con su público 
nuestra ciudad, el 28 de febrero en el 
Multiespacio Ferial “Costa Surubí”.

 
Una   oportunidad   para   que   se 
produzca   esa   “simbiosis”   entre   el 
artista y el público.
Corrientes produce en Abel Pintos un 
“encantamiento”   que   incluso   lo   ha 
inspirado   a   componer   una   de   sus 
pegadizas   canciones   en   territorio 
correntino.
 
Como parte de su Gira Verano 2025, 
se presentará el viernes 28 de febrero 
en  Goya   (Predio   Costa   del   Surubí, 
Corrientes), el sábado 1 de marzo en 
Resistencia   (Gala   Hotel   & 
Convenciones, Chaco), el lunes 3 de 
marzo   en   Sáenz   Peña   (Arena 
UNCAUS,  Resistencia),   el  martes   4 
de   marzo   en   Formosa   (Estadio 
Polideportivo   Cincuentenario),   y   por 
último   el  miércoles   5   de  marzo   en 
Posadas  (Polideportivo Santa María, 
Misiones).
 

MI HOGAR, MI FAMILIA

"El   NEA   se   convirtió   en   mi   hogar, 
donde   está   mi   familia.   Conozco   la 
región   y   cantar   acá  me   genera   un 
sentimiento  muy   especial,   es   como 
tocar en casa", destacó el artista, al 
tiempo que rememoró sus inicios en 
la   música   en   declaraciones   a   un 
diario de la capital correntina.
 
CORRIENTES:  UNA  TIERRA  DE 
INSPIRACIÓN Y ENCANTO

Abel  Pintos   llegará a  la  provincia  el 
viernes   28   de   febrero   y   arribará   a 
Goya para cantar en el Predio Costa 
Surubí.   En   diálogo 
con diarioepoca.com,   recordó   la 
canción que compuso hace un par de 
años en la tierra del payé, que rodea 
el Paraná.
 
"Me acuerdo que la primera vez que 
fui a Resistencia decidimos cruzar el 
puente   y   pasar   unos   días   en 
Corrientes,   fuimos   a   Paso   de   la 
Patria. Una mañana, salí a correr y en 
el camino se me ocurrió una melodía. 
La   fui   tarareando   todo   el   camino 
hasta   que   llegué  de   vuelta   al   lugar 
donde   paramos,   y   le   dije   a   Mora, 
tengo una canción. Esa tarde escribí 
la letra de “El Hechizo", relató.
 
"Tiempo   después   di   un   concierto 
gratuito  en  Resistencia,  había  cerca 
de setenta u ochenta mil personas, y 
todos la coreaban. En ese momento 
sentí   una   emoción   única,   porque 
pensé en lo increíble que era que esa 
canción  la haya compuesto a pocas 
millas de ahí, una mañana de verano, 
en una calle de tierra (risas)", cerró.
 
ENTRADAS GOYA:
https://todoticket.ar/blog/eventos/abel-
pintos-en-goya/
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

https://todoticket.ar/blog/eventos/abel-pintos-en-goya/
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COLABORACIÓN  PARA  CONCIENTIZAR  EL  USO 
DEL CASCO EN MOTOCICLISTAS
Este jueves por la mañana en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad de 
Goya,  el  intendente  doctor  Mariano  Hormaechea  se  reunió  con 
representantes  de  estaciones  de  servicios  de  la  ciudad,  en  objetivo  del 
encuentro  la  colaboración  de  distintos  sectores  de  la  comunidad  para 
incentivar  el  uso  del  casco  en  motociclistas.  Durante  el  encuentro  se 
detallaron las  diferentes  acciones que lleva  adelante  la  municipalidad de 
Goya para incentivar el uso de este elemento de seguridad.

En   este   sentido   acordar   la 
implementación   al   momento   de 
cargar  combustible,   los motociclistas 
cuenten   con   el   casco,   para   esto 
desde   el   municipio   se   propone 
disponer de personal en los distintos 
lugares   expendio   de   combustible 
donde   comuniquen   e   informen   la 
importancia  de  la  utilización de este 
elemento de seguridad –EL CASCO- 
que   en   caso   de   accidentes   salva 
vidas   y   en   muchos   otros   evita 
lesiones graves.
Existe una gran preocupación desde 
la   gestión   ante   los   siniestros   viales 
con   consecuencias   graves   y   en 
algunos casos fatales. En la reunión 
desde   la   Dirección   de   Tránsito   se 
dieron   a   conocer   estadísticas 
señalando que durante  el  año 2023 
se   registraron   11   fallecimientos   en 
accidentes   de   motociclistas   en   la 
ciudad.

Esto obliga a tomar conciencia de la 
responsabilidad   del   Uso   del  Casco, 
donde desde los distintos sectores se 
requiere   la   colaboración   para 
contribuir a generar  la costumbre de 
Usar   Casco,   en   este   sentido   el 

intendente   durante   el   encuentro 
comentó de acciones que se vienen 
llevando   adelante   para   incentivar   el 
uso  de  este  elemento  de  seguridad 
en motociclistas.

Reuniones   con   el   Obispo,   con   el 
Consejo   de   Rectores,   con 
instituciones,  charlas que se dan en 
escuelas   de   nuestra   ciudad   con   el 
parque   temático   a   cargo   de 
inspectores de Tránsito, con colegios 
secundarios,   el   concurso   de 
educación   vial   que   se   da   de   forma 
anual a lo que se suma la Secretaria 
de   Educacion   con   talleres   y 
capacitaciones   en   colegios   de   la 
ciudad.

Asimismo,   la   decisión   en   la 
administración   pública   de   realizar 
inversiones   con   adquisición   de 
elementos   de   control,   motocicletas, 
vehículos   utilitarios,   sumando   más 
agentes   de   tránsito,   incorporación 
que se dieron luego de un concurso 
con   la   preparación   y   capacitación 
correspondiente para formar parte del 
plantel   de   inspectores  del  municipio 
de Goya.
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También   desde   el   municipio   se 
explicó   la   implementación   del 
programa   “YO   LO   USO”,   campaña 
que   lleva   adelante   la   Dirección   de 
Tránsito,   en   operativos   aleatorios 
donde al motociclista que cumple con 
el  uso del  casco,  se  le entrega una 
oblea   identificatoria   que   le   permite 
participar de un sorteo de una Moto 
110   cc   0km,   Smart   TV   y   otros 
premios a sortearse el próximo 1 de 
marzo.

Todas   estas   decisiones   con   el 
objetivo   de   prevenir   y   educar, 
necesarias   para   lograr   incentivar   el 
uso del casco, elemento de seguridad 
que previene lesiones graves y evitar 
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desenlaces fatales.

Acompañaron   al   intendente 
Hormaechea   en   esta   reunión   el 
Secretario de Gobierno, doctor Pablo 
Fernandez; Director de Transito, Lic. 
Alejandro   Stortti   y   participaron 
representantes de  las estaciones de 
servicio  YPF  Pelicano,  YPF  Rutera, 
YPF Seguir, Servicom y Shell.

Se acordó avanzar con esta campaña 
con   lo   que   se   va   a   conocer   la 
implementación   con   la   participación 
de distintas áreas del municipio con la 
colaboración   de   estaciones   de 
servicios.

Cultura que Florece:

 ESCUELA DE TEATRO MUNICIPAL ABRE CICLO 
LECTIVO  2025  CON  NUEVOS  PROYECTOS 
ESCÉNICOS
 
En una entrevista con Radio Ciudad, Javier Camino compartió los beneficios 
de aprender en la Escuela de Teatro: "Es un espacio libre y gratuito que nos 
propone el municipio y nos permite sumergirnos en el arte dramático”, dijo.

La  Escuela  Municipal   de   Teatro   ha 
anunciado   la   apertura   de 
inscripciones para el Ciclo 2025 con 
el inicio de actividades en marzo.
 
“Quienes   tengan   ganas   de 
inscribirse, conocer el arte dramático, 
entrenarse   como   actor   o   actriz   lo 
pueden   hacer   de   8   a   12   horas.  
Estamos   en   las   48   personas 
inscriptas así que estamos muy bien”, 
sumó.
 
La invitación está dirigida a niños en 
edad   escolar   desde   los   7   años, 

adolescentes,   jóvenes y adultos que 
deseen   explorar   el   mundo   del   arte 
dramático.
 
Quienes   acompañan   este   proceso 
lúdico y creativo son  los profesores: 
Andrea   Urrutia,   Javier   Camino   y 
Lucrecia   Stacioulli   con   la   parte   de 
expresión corporal.
 
Camino   además   recordó   que   estos 
espacios   de   arte   son   espacios   de 
procesos emocionales “porque quien 
quiera ser actor, actriz debe conocer 
su   cuerpo   y   poder   interpretar 
emociones   en   el   rol   que   le   toque 
arriba del escenario”.
 
“Estamos   armando   los   grupos,   los 
horarios,  la gente se suma y eso es 
buenísimo,   el   teatro   nos   permite 
conocernos   y   generar   ese   espacio 
creativo   que   a   veces   tenemos 
dormido y eso es muy sanador”.
 
Anunció  que  las  clases comenzarán 
en el Multiespacio Cultural de Goya, 
ubicado   junto   al   Teatro   Municipal, 
sería a partir de la segunda semana 
de marzo con cupos limitados.
 
“Son grupos de distintas edades que 
se van sumando y eso enriquece 
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porque esa corporalidad va sumando 
en   la   escena,   comparte   energías 
porque los grupos varían en edad y la 
idea   es   esa,   compartir   energías, 
genera   equipos   de   trabajos,   eso 
aporta una energía sin igual”, reiteró.
 
De   esta   manera   se   invita   a   todos 
aquellos  que  quieran  asistir  a  estas 
clases están invitados a conocer esta 
atrapante actividad.
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“Tenemos  muchas   novedades   para 
este año, estamos con proyectos 
nuevos   así   que   todos   aquellos   que 
quieran sumarse desde los 7 años los 
esperamos”, cerró.
 
Cabe   señalar   que   en   estos   nuevos 
proyectos   del   arte   escénico   está 
comprometido el acompañamiento de 
la   Dirección   de  Cultura,   junto   a   su 
titular Manuel Lito Zampar.

AMAD CONOCE A SUS RIVALES PARA LA LIGA

En la  tarde del  miércoles,  la  CAB oficializó las diferentes conferencias y 
equipos que participarán en la temporada 2025. Además también se conoció 
el formato de juego.

En medio de su pretemporada, a los 
pasillos del Gigante del Nordeste han 
llegado   desde   la   Confederación 
Argentina   de   Básquet,   los   equipos 
con   los   que   los   goyanos 
compartirán fase   de   grupos   de   La 
Liga  Federal,  además de  conocerse 
también   el   formato   de   juego   de   la 
misma.

El   Verde   forma   parte   de   la 
Conferencia Norte del certamen, pero 
en   la  Zona  B,  donde  se  alistan   los 
equipos   de   la   vieja   Zona  NEA.   En 
dicha   zona,   forman   parte   los   tres 
equipos   correntinos   (AMAD,   San 
Martín   de   Curuzú   Cuatiá   y   San 
Lorenzo   de   Monte   Caseros, 
debutante  absoluto),   además  de   los 
posadeños Tokio, Mitre y CAPRI, los 
chaqueños   Hindú   de   Resistencia, 
Hércules   de   Charata   y   Deportivo 
Santa   Sylvina   de   Santa   Sylvina   y 
Sarmiento de Formosa.

Partido Inaugural: 

Viernes 7 de marzo, a designar.

FORMATO DE JUEGO GENERAL:

Cada   conferencia   tiene   su   propia 
estructura,   con   partidos   de   fases 
regulares   y   play   off   internos   para 
determinar  los equipos que avanzan 
de   etapa.   Todos   los   Play   off   se 
disputan en formato 1-2, con ventaja 
de   localía   para   los   equipos   mejor 
ubicados en la fase regular

FORMATO DE JUEGO  ZONA B

La   zona   de   grupos   se   disputará   a 
partidos   de   ida   y   vuelta   (local   y 
visitante),   todos   contra   todos,   y   se 
clasifican Play Off del 1º al 8º, donde 
el   9no   y   10mo   terminarán   su 
participación. 

Los cruces serán de primera ronda de 
PO: P1- 1º vs 8;  P2- 2º vs 7º; P3- 3º 
y 6º; P4- 4º vs 5º. 

De   allí,   los   cuatro   clasificados   se 
cruzaran contra  los 4 de  la Zona A, 
siendo esta la segunda ronda de PO: 
1º Zona A vs 4º Zona B / 2º Zona A vs 
3º Zona B/ 1º Zona B vs 4º Zona A y 
2º Zona B vs 4º Zona A.

 

De   los   4   clasificados   de   la 
Conferencia Norte,   jugarán   la 
instancia interconferencias.

ETAPA  INTERCONFERENCIAS  Y 
ASCENSOS

Los cuatro mejores equipos de cada 
conferencia   avanzan   a   la   etapa 
interconferencias, con excepción de 
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la Metropolitana, que clasificará ocho 
equipos.  La   localía  en  esta   fase  se 
definirá por el porcentaje de victorias 
en   la   fase   regular.
En   cuanto   a   los   ascensos,   los 
equipos pertenecientes  a  la  Liga de 
Desarrollo   o   Liga   Argentina 
competirán con un roster específico y 
no   tendrán   derecho   a   ascender   de 
categoría.
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LISTAS DE BUENA FE Y CAMBIOS 
TÁCTICOS

Los   equipos   deberán   presentar   su 
lista   de   buena   fe   antes   del   21   de 
febrero   de   2025.   Las   plantillas 
contarán   con   un   máximo   de   25 
jugadores,   con   cupos   específicos 
para   fichas  mayores  y   juveniles.  Se 
permitirán   dos   recambios   tácticos 
hasta   el   15   de   abril,   mientras   que 
luego   de   esa   fecha   solo   podrán 
realizarse   modificaciones   por   lesión 
hasta   el   inicio   de   los   playoffs 
interconferencias.



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

20 de Febrero – Pág. 10

 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


